

CULTURE

Travailler sa mémoire aux Archives

Les Archives départementales proposent régulièrement des visites de leurs expositions, des ateliers pour le jeune public et, désormais, aussi pour les personnes âgées en établissement.

Les Archives Départementales ont mis en place depuis mars un nouvel atelier mensuel à destination de sept personnes âgées de l'Établissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes (EHPAD) Les 4 chênes à Amiens. « C'est une première pour nous. C'était une demande de l'Établissement et cela correspondait à notre volonté de créer de nouvelles actions en direction du public dit « empêché », explique Élise Bourgeois, responsable du service action éducative et culturelle des Archives. Ces temps permettent de présenter les Archives, de travailler sur des thèmes spécifiques et de guider ces personnes vers plus d'autonomie dans la consultation des documents. » Les ateliers leur permettent également de travailler leur mémoire, d'échanger entre participants et avec le personnel des Archives. Chaque mois, les



© CB

participants découvriront une nouvelle thématique : l'histoire d'Amiens, la presse et son évolution ou bien encore l'histoire des jardins sont au programme d'ici l'été. ■ G.Y.

C'EST BON À SAVOIR

Les maisons de retraite intéressées sont invitées à joindre Xavier Daugy aux Archives Départementales, tél. : 03 60 03 49 50